

Abstimmungsvorlage

Eintragung der Hausaufgaben in das digitale Kursbuch an der Sophie-Scholl-Schule

Lehrkräfte sind rechtlich verpflichtet, die unterrichteten Inhalte und auch die Hausaufgaben einem Kurs-/Klassenbuch festzuhalten. Da das Kursbuch bei uns an der Schule digital geführt wird, besteht eine Verpflichtung, auch die Hausaufgaben regelmäßig in BOLLE zu notieren. Dies gilt unabhängig von der Entscheidung für eine der folgenden Varianten.

Auf eine Abfrage der benötigten Zeit wird ab dem kommenden Schuljahr verzichtet. Das Feld wird aus BOLLE entfernt werden.

Im Folgenden wird darüber entschieden, welchen Zugriff die Kinder (und Eltern) auf die notierten Hausaufgaben im Kursbuch haben. In allen Varianten sieht das KLT die notierten Hausaufgaben weiterhin über die Klassenbuchfunktion.

Variante I: „Zurück auf Anfang“

Die Schülerinnen und Schüler können in BOLLE nicht sehen, was eingetragen wurde. Sie müssen sich selbstständig notieren, welche Hausaufgaben zu erledigen sind.

Variante II: „Digitales Klassenbuch kann unterstützen“

Die Schülerinnen und Schüler sehen die eingetragenen Hausaufgaben in BOLLE. Falls die Eintragung vergessen wurde, die Hausaufgaben aber im Unterricht angesagt wurden, müssen diese dennoch erledigt werden. Das digitale Klassenbuch hat für die Schülerinnen und Schüler also keinen Anspruch auf Vollständigkeit.

Variante III: „Nur das digitale Klassenbuch ist verbindlich“

Die Schülerinnen und Schüler sehen die eingetragenen Hausaufgaben in BOLLE. Falls die Eintragung vergessen wurde, müssen die Kinder die Hausaufgaben nicht anfertigen. Ausschließlich die Eintragung im digitalen Klassenbuch ist für die Schülerinnen und Schüler verbindlich.